

Wesseling

STADT MAGAZIN

An 21.000
HAUSHALTE
für Monat

DREIFA-Rekordspende



Es ist eine gute Tradition, dass die Ausrichter des Dreifa-Cups eine großzügige Spende an den Vorstand der Freunde und Förderer des Dreifaltigkeits-Krankenhauses übergeben. Zum 25. Jubiläum war es sogar eine Rekordspende, nämlich 6.740 Euro, die in den Kauf eines Gerätes zur Erkennung von Rauchvergiftungen fließen werden. Am 15. September spielten 30 Tennisspieler – davon 10 Damen – beim Wesseling THC Kronenbusch den traditionellen DREIFA-CUP zum 25. Mal aus. Im Endspiel standen **Larissa Rieger-Seher / Raimondo Fiannaca** und **Dr. Christiane Jennen / Winfried Marx** gegenüber, wobei Rieger-Seher / Fiannaca das Turnier für sich entschieden. Die „Rote Laterne“ erspielte sich **Rolf Lebaube**. Nun konnten die Veranstalter des Benefizturniers **Dieter Broich**, ehemals langjähriger Vorsitzender des Tennisclubs und Ehrenmitglied des Vereins, und **Günter Metzger** die Spende in Höhe von € 6.740,55 an den Vorstand des Fördervereins überreichen. (Foto v.l. Günter Metzger, **Dr. Berthold Backes**, Dieter Broich, **Dr. Klaus Ruberg**, **Winfried Koehler**) Insgesamt haben die Wesseling Tennisspieler dem Förderverein über die Jahre mehr als € 87.000,- für den guten Zweck zu Verfügung gestellt. Im kommenden Jahr findet das Benefizturnier mit Damen am 14. September statt.

Nr. 257
12/2018

Seit 1997
Ihr Monatsmagazin
für Wesseling
und Umgebung